

Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Candi 2024 Polres Blora

Manayang - BLORA.INDONESIASATU.ID

Jul 15, 2024 - 09:19



Senin, (15/07/2024) bertempat di halaman depan Mapolres Blora Polda Jawa Tengah telah dilaksanakan kegiatan Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Candi 2024 Polres Blora Dengan Tema "Tertib Berlalu Lintas Demi Terwujudnya Indonesia Emas".

Sebagai pimpinan Apel adalah Wakapolres Blora Kopol Riwayat Sosiyanto, SH, M. Si, Perwira Apel Kasubbag Kerma Bag Ops AKP Subardi, dan Komandan

Apel adalah Kaur Bin Ops Satlantas Polres Blora Iptu Sony Ariadi.

Hadir dalam kegiatan tersebut Pejabat Utama Polres Blora, Kapolsek Jajaran Polres Blora, Para Kasi, Kanit, Kasubbag Dan Perwira Staf Polres Blora, serta Dansubdenpom Blora.

Sementara itu pasukan apel terdiri dari Anggota Polres Blora, Anggota TNI Kodim 0721/Blora, Yonif 410/Alugoro Blora, Anggota TNI Subdenpom Blora serta Anggota Dinas Perhubungan Blora dan Anggota Satpol PP Blora.

Dalam kegiatan tersebut, Wakapolres Blora Kopol Riwayat Sosiyanto, SH, M. Si membacakan amanat Kapolda Jateng yang mengungkapkan bahwa kegiatan Operasi Patuh Candi ini merupakan kegiatan Operasi terpusat.

"Dalam rangka meningkatkan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas yang berlaku, Polri secara serentak menggelar Operasi Patuh 2024 selama 14 hari dari tanggal 15 sampai dengan 28 Juli 2024. Dalam rangka cipta kondisi Kamseltibcarlantas pasca pelaksanaan Hari Bhayangkara tahun 2024," ucap Wakapolres Blora.

Adapun Tema yang diambil dalam kegiatan Operasi Patuh kali ini yaitu "Tertib Berlalu Lintas Demi Terwujudnya Indonesia Emas".

"Sasaran utama Operasi Patuh lalu lintas adalah Potensi Gangguan, Ambang Gangguan, Gangguan Nyata yang dapat menyebabkan terjadinya laka lantas. Operasi Patuh Candi di laksanakan dengan tujuan mengurangi pelanggaran lalu lintas, laka lantas dan fatalitas laka lantas, "tambah Wakapolres Blora.

"Kami berharap dengan adanya Operasi Patuh ini kesadaran masyarakat meningkat sehingga meminimalisir kecelakaan lalu lintas, " pungkas Wakapolres.

Seusai kegiatan apel gelar pasukan dilanjutkan pemeriksaan sarana dan prasarana yang akan digunakan oleh petugas selama pelaksanaan Operasi Patuh Candi 2024 Polres Blora.